

## 大年神社

### 年越し宵の竹灯籠まつり



12月31日、馬場中西地区の大年神社で年越し宵の竹灯籠まつりが開催されました。

まつりは、馬場地区公民館文化部が主催し、地域資源を再発見するために企画したものです。

午後10時にタイヨー前の田之神像から神社までの道、約1kmに渡って設けられた竹灯籠に火がともされると、日頃は閑静な田園地帯が幻想的な光で照らされました。また、来場者に年越しそばやお神酒が振舞われたほか、田代地区の鼓友会による和太鼓でカウントダウンが行われ、来場者全員で新年を祝いました。

## 錦江町成人式

新成人の門出を祝う錦江町成人式が、1月3日に文化センターで開催されました。

今年は、150名が成人を迎える、式典には多くの来賓や、小中学校時代の恩師の方々が出席され、成人を祝いました。

オープニングに思い出のアルバムと題して、各学校の風景や小中学校時代の写真などがビデオで放映されると、懐かしさから会場内は歓声が上がりました。

式典では、来賓の方から祝辞や激励の言葉が送られ、新成人4名による主張や新成人を代表して宮川俊介さん(大根占中卒業)が新成人の決意とともに謝辞を述べたほか、アトラクションとして新成人が日本舞踊とバンド演奏を行い、式典に華を添えました。

式典終了後には出席者全員による写真撮影が行われ、久しぶりに再会した友人と楽しく話す光景が見られました。



## 葉たばこ播種

平成18年の葉たばこの種まきが、1月20日、大根占地区、田代地区でそれぞれ行われ、関係者の挨拶や乾杯が行われた後、入念に種がまかれました。

昨年は、作付け農家数86戸、作付面積160.7ha、総販売代金923,779,836円で農家数、作付面積、総販売代金とも県内1位という素晴らしい結果を残しました。この結果は、天候に恵まれたことと、生産農家の努力によるものと思われます。

今年は、作付け農家数85戸、作付面積158.97haの計画ですが、昨年以上の作柄を目指しがんばってください。